



LA CHÈVRE D'OR

CARTE DU SPA
Treatment menu

SKINCARE BY CODAGE

CODAGE est une maison française de haute cosmétologie, connue pour son approche unique du soin, ses traitements entièrement personnalisés et ses formules sur-mesure d'exception mettant en lumière la singularité de chaque peau.

Notre philosophie : se concentrer sur l'essentiel avec des gestes précis, des ingrédients de haute qualité, des formules expertes, ultra-sensorielles et respectueuses de l'environnement et de la sensibilité de chaque peau.

CODAGE ("code" in French) is a French House of haute cosmeceuticals renowned for its unique approach to skincare, its fully personalized treatments, and its exceptional tailor-made formulations that celebrate the uniqueness of every skin.

Our philosophy: focusing on essentials through precise gestures, high-quality ingredients, expert and ultra-sensory formulations, all while respecting the environment and the sensitivity of each skin.

La méthodologie CODAGE est conçue pour décoder vos besoins et vous guider dans votre parcours de soin sur mesure. Chaque expérience est minutieusement élaborée avec des gestes, des outils et des produits personnalisés pour garantir un traitement adapté.

The CODAGE methodology is designed to decode your needs and guide you through a bespoke skincare journey. Each experience is meticulously crafted with customized gestures, tools, and products to deliver perfectly tailored treatment.

La Chèvre d'Or révèle le talent unique de chaque thérapeute qui personnalise l'ensemble des soins en fonction de son propre savoir-faire et de vos besoins uniques en matière de bien-être et d'esthétique. Maîtrisant parfaitement l'art du geste, et les techniques de massage facial et corporel, chaque thérapeute vous composera un soin d'exception.

La Chèvre d'Or reveals the unique talent of each therapist who personalize all treatments according to their own know-how and your unique needs in terms of well-being and aesthetics. Perfectly mastering the art of gesture, and advanced techniques of facial and body massages, each therapist will create an exceptional treatment for you



SOINS VISAGE | *Face treatments*

SOIN VISAGE PERSONNALISÉ

Personalized Face Treatment

60 min - 150€

90 min - 220€

Soin visage complet et personnalisé, réalisé avec votre mixologie de sérums et techniques de massage manuel (Hydratation, Detox, Anti-Âge, Éclat, Peeling, etc).

Complete and personalized facial, made with your mix of serums and manual massage techniques. Hydration, Detox, Anti-Aging, Radiance, Peeling, and more).

SOIN VISAGE PRO ÂGE

Pro Age Face Treatment

60 min - 150€

90 min - 220€

Soin ultra régénérant pour stimuler le renouvellement cellulaire et traiter tous les signes de l'âge.

An ultra-regenerating treatment to stimulate cell renewal and address all signs of aging.

SOINS CORPS | *Body treatments*

MASSAGE CORPS PERSONNALISÉ

Personalized Massage

60 min - 150€

90 min - 220€

Massage entièrement personnalisé à vos besoins et infusé d'huiles d'exceptions et de sérums experts.

Massage fully customized to your needs and infused with exceptional oils and expert serums.

MASSAGE CORPS RELAXANT

Relaxing Massage

60 min - 130€

90 min - 190€

Massage enveloppant et réconfortant pour favoriser la sérénité et la relaxation.

A comforting and enveloping massage to promote serenity and relaxation.

MASSAGE CORPS DRAINANT

Personalized Massage

60 min - 130€

90 min - 190€

Massage drainant pour décongestionner et éliminer les toxines, améliorer la circulation et retrouver une sensation de légèreté.

A draining massage to decongest and eliminate toxins, improve circulation, and restore a feeling of lightness.

MASSAGE CORPS DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE

Personalized Massage

60 min - 150€

90 min - 220€

Massage profond et revigorant pour apaiser les tensions musculaires et redonner de l'énergie.

A deep and invigorating massage to relieve muscle tension and restore energy.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE & PALMAIRE

Plantar & Palma reflexology

60 min - 130€



CODAGE

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Generals informations

Des soins spécifiques disponibles sur demande : coaching, coiffure, maquillage, épilation, yoga, manucure, pédicure. Tarifs sur demande

Specific treatments available upon request: coaching, hairdressing, makeup, waxing, yoga, manicure, pedicure. Prices upon request

POLITIQUE D'ANNULATION

Cancellation Policy :

Annulation ou modification gratuite jusqu'à 24 heures avant le soin. Au delà, toute modification, annulation ou non présentation entraînera le règlement de 100% de la prestation.

Free cancellation or modification up to 24 hours before the treatment. After this period, any modification, cancellation, or no-show will incur a charge of 100% of the service.

CONTACT RÉSERVATION

concierge@chevredor.com

+33 (0)4 92 10 66 60

*Hôtel Château de La Chèvre d'Or
Rue du Barri - 06360 EZE VILLAGE
Reservation@chevredor.com
+33 (0)4 92 10 66 66*





LA CHÈVRE D'OR

SKINCARE BY
CODAGE

Pour réserver | To book:

LA CHÈVRE D'OR

CÔTE D'AZUR (FRANCE)

06360 Eze Village (Moyenne Corniche)

T : +33 (0)4 92 10 66 66

reservation@chevredor.com - www.chevredor.com